

大阪市を廃止する「都」構想に反対



討論する山中(右)、松井の両氏=28日、朝日放送のYouTubeチャンネルから

大阪市を廃止し四つの特別区に分割する「大阪都」構想の住民投票(10月12日告示、11月1日投票)をめぐり、朝日放送テレビ「キャスト」は28日、討論番組を生放送し、日本共産党、大阪維新の会、自民党、公明党の代表者が議論しました。共産党から山中智子・大阪市議長が出演しました。

山中氏は、大阪市を四つの特別区に分割すると、行政運営の経費

が今より増大するにもかかわらず、国からの地方交付税に増大分は反映されないと指摘。

「収入は減るので、住民

く減少にとどまる」と強

松井氏が、番組レギュラーの三輪記子弁護士が質問した場面。大阪市を廃止して設置される四つの特別区への財源配分について、「少ないパイを奪い合う構造

」との見方で、松井氏は、

「都構想で保健所を市内1カ所から4カ所(各特別区に一つ)に

健所の体制を拡充し、人員も増えますとし

て、専門性も担保できること」と述べました。

山中氏は、増員数はごく少数にとどまるとしていることについて

・大阪市長は、大阪市議長

に専門職が少ないと

「無駄な使い方をしてしまう」と警告し、豊かな

お金が来ないので、人材や財源が続かない

ことになりました。そのうえで、維新が

「都構想で保健所を市内1カ所から4カ所(各特別区に一つ)に

健所の体制を拡充し、人員も増えますとし

て、専門性も担保できること」と述べました。

山中氏は、バブル崩壊前に抱えた大きな負債は返済の見通しが立っており、「大阪市廃止のような無駄な

住民サービス切り必至 テレビ討論 山中党市議団長が主張

「キャスト」(朝日放送)で、松井一郎・大阪市長が「大阪都」構想をめぐり、大阪府外に住む出演者に対し、「府民じゃないなら分からぬ」と嘆言を吐き、議論から排除しようとする一幕がありました。

松井氏が血相を変えたのは、番組レギュラーの三輪記子弁護士が質問した場面。大阪市を廃止して設置される四つの特別区への財源配分について、「少ないパイを奪い合う構造

」との見方で、松井氏は、「大阪の状況をご存じないから言っている」と開き直る始末でした。

「府民じゃないなら分からぬ」 松井市長 議論排除の暴言

隆氏が「府民以外の方などと投げかけた三輪氏に対し、松井氏は唐突に「府民なんですか、市民なんですか」と詰めました。上田剛彦アナウンサーも「大阪市民でも知りません」と答えるかもしれません。市民は「じゃあれない。市民の一部も分かってないじゃない」排除してしまうことにまで、「大阪のことではない」と答えると詰めました。三輪氏は「大阪府民ではない人はいるかもしない」と松井氏は、「じゃあない」とたしなめられました。それでも松井氏は、「大阪の状況をご存じないから言っている」と開き直る始末でした。

松井氏は、住民サービスは維持できないと設置した山中氏に対する「財政シミュレーション」している。マイナスにはならない」と主張。他方で「特別区にまた時に財源はマイナスにはならない。サービスは維持できる」と設置時と「設置の日以後」を混同してしまった。松井氏は、「特別区にまた時に財源はマイナスにはならない。サービスは維持できる」と設置時と「設置の日以後」を混同してしまった。